

岩井自然体験教室（5年生）

9月8日（木）～10日（土）

5年生が、千葉の岩井学園に2泊3日で行ってきました。心配されていた天候も、3日間よく晴れ、全行程を予定通りに行うことができました。大房岬での磯遊びやオリエンテーリング、砂山滑りにアロハガーデンたてやまや鴨川シーワールドでの班行動。どれもルールを守って、友達と協力して、活動することができました。特に、岩井学園での生活では、一人一人が自分達で考えて、行動する様子がたくさんの場面で見られました。「自立」と「集団生活」というめあてのもと、全員がこのめあてを達成できた岩井体験自然教室でした。以下の文章は、子供たちの感想です。ご覧ください。

1日目 大房岬での磯遊びやオリエンテーリング、キャンプファイヤー

- 海ほたるでクラス写真を撮影しました。海風がとても気持ちよかったです。海底トンネルをほったシールドを見て、大きさにびっくりしました。シールドの周りには塩がついていました。
- 大房岬での磯遊びでは、たくさん貝を拾いました。また、赤いカニを見つけて、海まで戻してあげることをがんばりました。
- 初めて木が生いしげる自然いっぱいのところに来ることができて良かったです。バッタ、ハチ、アリ、クモなど色々な虫に出会えました。
- キャンプファイヤーでは、火の神から「友情・元気・礼儀・努力」の火を受け取り、ぼくたちの心に灯がともったので、日常生活に生かしていきたいです。伝言ゲームが2回成功したので、良かったです。

2日目 アロハガーデンたてやま、砂山すべり、天体観測や星の話

- アロハガーデンたてやまでは、いろいろな動物に会いました。一番印象に残っているのは、モルモットです。肩に乗ってくれたのでうれしかったです。
- アロハガーデンたてやまでは、知らない動物やめずらしい動物がいて面白かったです。特に鳥が自分の手に乗ったことがすごかったです。
- 私が楽しみにしていたのは砂すべりです。最初はこわかったけど、いざすべってみると結構楽しかったです。でも登るときに足がどンドンしずんでいくのでとても大変でした。
- 安藤さんと倉田さんの星のお話がとても楽しかったです。ぼくは「はやぶさ」が大好きなので、話が聞けて嬉しかったです。夏の大三角などをみんなで見られて、嬉しかったです。

3日目 鴨川シーワールド

- シャチショーではシャチの迫力がとてもすごかった。最前列で水がたくさんかかったけど、友達と一緒に見ることで嬉しかった。
- 学園での過ごし方や次に何をするのか、自分で考えて動くのが難しかったです。また、布団を片付けるのもみんなできると早くできました。共同生活には、協力が必要だということ学びました。
- 岩井自然体験教室で、いつも見られない友達の笑顔を見られて、もっと仲良くなりました。

